

Política de Privacidad

El Colegio Villa María La Planicie , con R.U.C. N° 20106979643 y domicilio en Jirón La Laguna 280, La Planicie, La Molina, cumple rigurosamente con la implementación de las disposiciones establecidas en la Ley N° 29733, Ley de Protección de Datos Personales, y su Reglamento aprobado por el Decreto Supremo N° 016-2024-JUS. Estas normativas regulan el tratamiento de los datos personales, con el propósito de salvaguardar el derecho fundamental a la protección de datos personales de sus titulares y los derechos conferidos por dichas disposiciones legales.

En virtud de lo anterior, El Colegio Villa María La Planicie, como parte integral de su Política de Privacidad, asegura la preservación de la confidencialidad y la seguridad en el manejo de los datos personales proporcionados de manera libre y voluntaria por los usuarios y/o personas naturales a través de los formularios electrónicos disponibles en el sitio web <https://www.villamaria.edu.pe/>.

Adicionalmente, El Colegio Villa María La Planicie deja constancia que los bancos de datos personales donde se almacenan estos datos cuentan con medidas de seguridad destinadas a prevenir cualquier alteración, pérdida, acceso o tratamiento no autorizados. Dichos datos serán incorporados a los bancos de datos correspondientes a los "Usuarios de la página web".

FINALIDAD

El Colegio Villa María La Planicie, a través de la recolección de datos personales de los visitantes y usuarios del sitio web <https://www.villamaria.edu.pe/>, tiene como objetivo principal establecer contacto, satisfacer sus necesidades de información, responder a consultas y proporcionar detalles acerca de los servicios educativos que ofrece la institución.

CONSERVACIÓN DE DATOS

Los datos personales recopilados con el propósito de promoción y publicidad serán conservados por 50 años hasta que el titular de los datos ejerza su derecho de cancelación u oposición. En el contexto de las acciones de publicidad y marketing digital, utilizaremos los datos personales del usuario hasta que éste nos solicite que cesemos dichas actividades, lo cual puede hacer en cualquier momento.

TITULAR DE DATOS PERSONALES

El usuario y/o persona natural que accede a la página web de El Colegio Villa María La Planicie (<https://www.villamaria.edu.pe/>) con el propósito de absolver consultas, proporcionar

información sobre nuestros servicios o resolver reclamos, manifiesta de manera expresa y plena su aceptación a la política de privacidad. Este acto también constituye un reconocimiento de haber sido debidamente informado sobre el tratamiento de datos, los derechos del titular y la existencia de los bancos de datos personales asociados.

TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

El acceso, interacción o navegación en la página web de El Colegio Villa María La Planicie (<https://www.villamaria.edu.pe/>) implica la autorización expresa del usuario y/o persona natural, así como su consentimiento libre, previo, informado, expreso e inequívoco para llevar a cabo el tratamiento y uso de sus datos personales e información. Esto incluye cualquier otro dato proporcionado por el usuario y/o persona natural durante la relación contractual o jurídica, así como aquellos obtenidos de fuentes accesibles al público.

Es relevante señalar que el hosting de nuestra página web se encuentra actualmente en la "Red Científica Peruana" (RCP) con domicilio en Jr. Gonzales Prada 585, Surquillo, realizando flujos a nivel nacional. Además, los datos también serán transferidos a nivel internacional, ya que se recopilan a través de la plataforma SIEWEB, licenciada por la empresa H&O System S.A.C, proveedor contratado por El Colegio Villa María La Planicie. El alojamiento web de esta plataforma se encuentra en Canadá.

MODIFICACIÓN DE LA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

El Colegio Villa María La Planicie se reserva el derecho de modificar tanto la Política de Privacidad como el diseño de la página web (<https://www.villamaria.edu.pe/>) en el momento que lo considere oportuno. Por esta razón, le solicitamos que tenga la amabilidad de revisar esta política cada vez que acceda a nuestro sitio web para estar al tanto de cualquier actualización o cambio.

USO DEL SITIO WEB POR MENORES DE EDAD

Los usuarios menores de edad deben obtener la autorización de sus padres o tutores para utilizar el sitio web. En caso de que accedan a los formatos digitales y proporcionen sus datos personales, se les solicitará además que indiquen los datos de contacto de sus padres o tutores. Esto tiene como objetivo que la institución pueda verificar el consentimiento de los padres o tutores antes de procesar los datos proporcionados por el menor de edad.

DERECHOS ARCO

Finalmente, El Colegio Villa María La Planicie declara su compromiso de garantizar al titular de los datos personales el pleno ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación

y oposición, detallados en la Ley de Protección de Datos Personales y su Reglamento. Para ejercer estos derechos, el titular puede presentar una solicitud en la Secretaría de El Colegio Villa María La Planicie, ubicada en Jirón La Laguna N° 280, La Planicie, La Molina.